

# Spectacles / Loisirs

Un nouveau groupe est né

## Baryon, joli « bébé musical »

La semaine dernière, le groupe Baryon donnait son tout premier concert au Tivoli. Trois musiciens expérimentés livraient le fruit d'une année d'un intense travail créatif.

Jean-Philippe Lajus est bien connu dans le milieu de la musique à Montargis. Depuis 30 ans, ce pianiste de formation compose, arrange, produit. Il a par ailleurs accompagné des artistes francophones et internationaux sur les plus grandes scènes.

Au service des autres la plupart du temps, Jean-



Nicolas Vassal, Jean-Philippe Lajus et François Galland.

Philippe garde enfoui en lui un capital créatif tel qu'il a voulu l'accomplir. Voilà comment, il y a un an, naissait un projet musical mêlant le chant à la musique et aux sons.

### Textes sensibles, subtils arpèges, sonorités naturelles

Et ce sont deux amis musiciens de longue date qui ont adhéré à l'idée de base pour y apporter chacun son talent : Nicolas Vassal au chant et à l'harmonica, et François Galland, au sound design et aux sons additionnels.

La semaine dernière, ce projet baptisé « Baryon » a éclaté. Au terme de plusieurs jours de résidence

au Tivoli, les trois musiciens ont investi la scène, « enveloppés » par une création des lumières signée Damien Chavant.

Bel ensemble a priori énigmatique mais au final réjouissant car très esthétique. Textes sensibles et aériens sont habillés de subtils arpèges, eux-mêmes habillés de sonorités naturelles donnant tout leur relief aux chansons. En quelque sorte une œuvre new age pour réfléchir au monde qui nous entoure.

DOMINIQUE DUFAUT



L'alliance des claviers, de la voix et des sons

**À découvrir.** Un vinyl et un CD de Baryon sortiront à la rentrée. Plus d'info sur Facebook « Baryon Online ».